

Soy Prof de Física y Química (egresada en 1998) y Especialista en Enseñanza de las Ciencias Experimentales (egresada en 2002) por la Universidad Nacional del Centro de la Provincia de Buenos Aires y Dra. por la Universidad Autónoma de Madrid del programa “Educación Científica y Educación Secundaria” (egresada en 2008). Me desempeño como investigadora Adjunta del CONICET (desde el 2010) y como docente investigadora en el área de Física de la Facultad de Ingeniería de la Unicen (desde el año 2001). Mi trabajo se centra en diseñar innovaciones didácticas a fin de favorecer el aprendizaje de la Física en distintos niveles y contextos educativos y estudiar qué y cómo aprenden los estudiantes con los que se las implementa. Asociado a estas tareas dirijo proyectos de investigación y extensión universitarias, llevado a delante por un grupo interdisciplinario e interinstitucional de docentes e investigadores de distintos niveles educativos.